



**Jahresbericht 2022**  
**des Co-Präsidiiums**  
**zuhanden der**  
**88. Generalversammlung**  
**des Quartiervereins Schachen**  
**vom 17. März 2023**

# Jahresbericht 2022

Auch wenn wir noch mit Maskenpflicht ins Jahr starteten und erst gut eine Woche vor dem Start erfuhren, dass die Fasnacht stattfinden darf; 2022 war das erste «Nach-Pandemie»-Jahr und wir konnten wieder Anlässe durchführen. Es war auch eine Wohltat, Vorstandssitzungen nicht mehr online durchführen zu müssen. Natürlich laufen viele Absprachen weiterhin in der WhatsApp-Chatgruppe und per E-Mail.

Wir fassen die nachfolgenden Ereignisse zusammen:

## 1. April 2022: Generalversammlung

Nach einer schriftlich durchgeführten GV und einer via Zoom meinte der Vorstand, dass wir uns etwas Spezielles leisten wollen. Die Generalversammlung in der «Sonne» war ein voller Erfolg. Im berstend vollen Säli wurden wir kulinarisch verwöhnt und der Kabarettist «Veri» sorgte für Unterhaltung. Die ordentlichen Traktanden wurden alle angenommen. Zu erwähnen ist insbesondere das Traktandum «Pump Track». Die Quartierbewohnerinnen und -Bewohner beschlossen, das Projekt im Schmiedhofpark mit 10000 Franken zu unterstützen. Nach der grossen Spende für die Elektrifizierung der Rotseefähre ist dies nun die zweite grosse Spende, die aus dem Erbschaftskapital, das der Quartierverein erhalten hat, gemacht wurde.

## 31. Juli 2022: Bundesfeier in der Rotseebadi

Die Bundesfeier in der Rotseebadi war einmal mehr gut besucht. Ein herrlicher Sommerabend lockte zum gemütlichen Beisammensein am See.

## 11. Dezember 2022: Adventszmorge

Nach drei Jahren coronabedingter Pause konnten wir endlich wieder einen Adventsbrunch im St. Klemens durchführen. Pia Pfister, die krankheitshalber pausieren musste, wurde würdig vertreten durch Séverine Bisch, die mit Kindern der 1. und 2. Klasse eine Adventsgeschichte erzählte und musikalisch begleitete. Der anschliessende Brunch fand grossen Anklang bei Jung und Alt.

## 8. Januar 2023: Besuch der Sternsinger

Der diesjährige Besuch der Sternsinger war organisatorisch leider keine Glanzleistung des Vorstands. Wir haben den Anlass relativ früh per Flyer angekündigt. Auf Wunsch der Sternsinger wurde dann allerdings Ort und Zeit verschoben. Wir haben dies auf unserer Webseite und mit aufgehängten Flyern beim Spielplatz Obfalken angekündigt, wobei letztere wohl von einem ordnungsliebenden Quartierbewohner wieder entfernt worden sind. Fazit: Ein Teil der Quartierbewohner erlebte einen wunderschönen Anlass beim neuen Begegnungsplatz der St. Klemens-Überbauung, der andere Teil wartete vergebens am falschen Ort auf die Sternsinger. Dafür möchten wir uns nochmals entschuldigen.



## 29. Januar 2023: Winterspaziergang mit Fondueplausch im Sprötzhüsli

Da wir in den vergangenen Jahren die geplante Schneeschuhtour zwei Mal auch wegen schlechtem Wetter und fehlendem Schnee annullieren mussten, wählten wir dieses Jahr ein sicheres «Format»: ein Winterspaziergang durch unser Quartier. Wir starteten beim Schulhaus Innerschachen, durften bei Beat Brun eine Pause einlegen und wurden mit Glühwein und Punsch verwöhnt und landeten schliesslich im Sprötzhüsli, wo uns Pädi und Felipe mit sensationell feinen Fondues verwöhnten.

## Weitere nennenswerte Ereignisse

Neu hat die Gemeinde Ebikon mit Melanie Vonmüllenen eine Verantwortliche für Quartierarbeit. Ein erster Austausch hat im Rahmen einer Vorstandssitzung bereits stattgefunden.

Ebenfalls mitgeholfen haben wir beim ersten «Äbiker Cher». Der Quartierverein Schachen war bei der Rotseefähri im Einsatz.

Mit den beiden anderen Quartiervereinen sind wir im Gespräch, um einen gemeinsamen Anlass durchzuführen.

# Vielen Dank

Für ihren unermüdlichen Einsatz zum Wohle des Quartiers möchten wir unseren Vorstandskolleginnen und -kollegen herzlich danken. Wir hoffen weiterhin auf eine gute, konstruktive Zusammenarbeit.

Speziell bedanken möchten wir uns bei Patrick Widmer. Die Bundesfeier in der Rotseebadi ist immer ein herrlicher Anlass.

Zum Schluss einen ganz speziellen Dank Ihnen, liebe Schächelerinnen und Schächeler, für das in den Vorstand gesetzte Vertrauen. In der «Nach-Corona-Ära» möchten wir unser Quartierleben wieder intensivieren. Wir sind froh, wenn wir viele von Euch an unseren Anlässen begrüssen dürfen und freuen uns auch, wenn Ideen und Inputs an uns herangetragen werden.

Ebikon, 13. März 2023

Co-Präsidium

Martin Aregger und Peter Schnider



---

Bilder und weitere Details zu unseren Anlässen finden Sie auf unserer Website: [www.quartierverein-schachen.ch](http://www.quartierverein-schachen.ch)

Dort sind auch Aktualitäten aus dem Quartier und natürlich unsere AGENDA für kommende Anlässe aufgeführt.

